



足羽小学校

# 学校だより

No. 2

令和3年5月25日（火）

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

新学期が始まり、早くも1か月がたちました。

1年生の子どもたちも少しずつ学校に慣れてきたようで、元気に毎日過ごしています。

教室を見回りながら感じることは、どの学年の教室でも、落ち着いて学習に取り組んでいる姿が見られることです。先生の話に静かに耳を傾けている様子や真剣に考えたり話し合ったりする様子が見られます。じっくり学習に取り組む習慣を身に付けることはとても大切です。これからの様々な学習や行事への取り組みにも期待したいと思います。

一方で、新型コロナウイルス感染症に関しては、現在、県の感染拡大警報が発出されており、予断を許さない状況が続いています。学校でも、これまでの対策を継続しているところであり、行事等については、方法を変えて実施したり、内容を変更しながら実施したりしているところです。残念ながら、中止とした活動もいくつかありました。今後も、感染状況を見ながら、学校での様々な活動をどのように行っていくかについて検討し実施していきたいと考えています。

## なかよし会 4月26日（月） 1・2年生



2年生が司会を務めながら会が進められました。まず、グループに分かれ、お互いに自己紹介を行いました。好きな遊びについて話したり、聞いたりすることができました。会の終わりには、2年生からアサガオの種が1年生にプレゼントされました。1年生から2年生へは、名刺がプレゼントされました。これから1年間、仲良く楽しく活動してほしいと思います。

## 交通安全教室 5月13日（木） 3年生



今年は、体育館で、福井南警察署の方から、自転車の正しい乗り方と交通のきまりについてのお話を聞きました。また、DVD教材を視聴し、具体的な事故の例から、自転車に乗るときに気を付けなければならないことを学ぶことができました。

## 交通安全教室 5月13日(木) 1年生



まず、南警察署の方から、道路の正しい歩き方と交通のきまりについてのお話を聞きました。その後、実際に一人ずつが道路を歩いて、歩道の歩き方や信号機のある交差点・信号機のない交差点の横断の仕方などを練習しました。最初に勉強したきまりを思い出しながら、しっかりと練習することができました。実技の指導には、明里交番の方にもご協力いただきました。

## 縦割り班初顔合わせ 5月14日(金) 全学年



1年生を迎えに



1年生に拍手



ペアづくり・あいさつ



ペアづくり・あいさつ



ジャンケンゲーム



ジャンケンゲーム

今年1年、一緒に活動していく縦割り班のメンバーが集まる「おはよう集会」が開かれました。縦割り班は赤、青8班ずつで、それぞれ13人から14人で構成されています。集会は、1年生を歓迎する拍手に始まり、ペアづくり、並び方の確認、ペアでのあいさつと進みました。最後は、みんなでジャンケンゲームを楽しみました。6年生は、縦割り班のリーダーとして初めてみんなの前に立ちましたが、一人一人が役割を果たす頼もしい姿が見られました。

この縦割り班で活動する「足羽山集会」が6月3日(木)に予定されています。